



まちの話題は
碧南市LINE公式アカウントでも
配信しています

表敬訪問

来年は2連覇を
目指します！



第58回和道会全国空手道競技大会において組手個人戦小学生3年男女の部に出場し、優勝した山本空叶さん（中央小3年）。



HEKINANカップ 2024開催！



[碧南緑地ビーチコート]

全国から10チームが集まり、ビーチサッカー全国選抜大会「HEKINANカップ2024」が開催されました。ビーチサッカー日本代表選手も多数参加し、熱い戦いが繰り広げられました。当日の様子を動画で紹介しています。



久々の現地開催で仲間
との再会がうれしかった



2024 World Spintop ContestにおいてOpen freestyle部門（コマの形状、サイズなどの制限がない部門）に出場し、優勝した谷幹太さん（札幌市）。



リニューアルした
パターゴルフ場は海の中！



[明石公園]

明石公園にあるパターゴルフ場が約1か月間の休止を経てリニューアルオープンしました。海の中をイメージしたパターゴルフ場で、大きな魚の模型があったり、海浜水族館の協力により、楽しく遊んで学べるようになっています。家族や友達とぜひ遊びに来てください。



ぜひ明るい未来の 役に立ててください

11/1
-金-

[市役所]

碧南ライオンズクラブ様よりじの学園へアウトドアプレイハウス、文化会館へ楽器（バスドラム、銅鑼、ティンバレス、フィールドドラム、ピッコロスネア各1台）、市内の小学1年生へ防犯ブザー700個、くるくるバスバス停の待合場及び市民病院ロータリーへベンチ各6台、市民病院へデジタルサイネージ7台を寄付いただきました。



市消防団消防操法大会 開催！

10/27
-日-

[碧南消防署]

市にある5つの分団がポンプ車操法、小型ポンプ操法の2種目で競いました。火事を想定した標的を倒すまでの時間や安全確実に迅速な行動・動作などで評価されます。大会中には、ダンスショーやフォトコンテスト、最新防災食試食会など初のイベントも同時開催され、多くの人でにぎわいました。



防災ヘリコプターの 夜間離着陸調査

11/14
-木-

[臨海公園]

2021年2月、臨海公園大芝生広場は災害時の物資輸送や急患輸送などのための防災ヘリポートとして航空隊から指定を受けました。ただ、日中（日没まで）の離着陸しかできないため、今回は24時間離着陸が可能とするための検証を行いました。



市総合防災訓練&へきなん 防災フェスタ2024開催！

11/10
-日-

[新川中学校]

子どもから大人まで訓練を通して防災意識の向上を目的に行いました。また、へきなん防災フェスタ2024も同時開催し、体験ブースとPRブースを過去最大の27個設けました。防災を身近なものに感じてもらい、できることから対策を進めてもらいたと思います。



こどものつどい開催！



[文化会館]

市子ども会育成連絡協議会による「こどものつどい」が開催されました。わなげや射的、ボウリングなど子どもたちが一生懸命企画・準備した催し物で、たくさんの笑顔が見られました。



子どもたちに楽しく 絵本を読んでもらいたい



[中央幼稚園]

トヨタ自動車(株)衣浦工場トヨタEX会衣浦支部様より中央幼稚園へ絵本11冊を寄付いただきました。これまで継続して保育園・幼稚園へ寄付いただいております。今年は115kgのプルタブを集め、換金して絵本を寄付いただきました。



師走の風物詩 迎春準備



[上の宮熊野神社]

お正月の縁起物として、破魔矢の準備が行われました。破魔矢に取り付ける絵馬は、一般的には千支が入ったものが多いですが、上の宮熊野神社は県指定文化財である南山矢取塚の入った絵馬が取り付けられています。



公園に来る親子に 楽しんでもらいたい



[明石公園]

碧南ロータリークラブ様より、大型プランター8基を寄付いただきました。併せて、新川保育園の子どもたちによる花苗の植栽と花苗のプレゼントが行われました。

